



Senioren-Adventsnachmittag im Münzhof

Voll besetzt war der Münzhof auch in diesem Jahr beim Senioren-Adventsnachmittag am Montag, 02. Dezember.

Gleich zu Beginn entstanden bei Kaffee und Kuchen viele gute Gespräche und Begegnungen, an die sich der lebendige Auftritt des Schulchores der Franz-Anton-Maulbertsch-Schule unter der Leitung von Miriam Schulz anschloss.

Offiziell begrüßt wurden die Gäste danach von Bürgermeister Ole Münder. Pfarrer Armin Noppenberger von der katholischen Kirchengemeinde gab nachfolgend einige Impulse zur Besinnung und Einstimmung auf die Adventszeit.

Eingerahmt in eine ganz besondere Weihnachtsgeschichte waren nach einer kurzen Pause alle eingeladen zum gemeinschaftlichen Adventsingen mit Beate und Wolfgang Bosch, Jutta Feiler und Hans Kloos von den Saitenreissern.



Bild: Gde Langenargen

Möglich wurde diese schöne Feier wieder durch die gelungene Kooperation der Gemeinde mit der Seniorenbegegnungsstätte und den Kirchengemeinden.

Viele Freiwillige bringen sich bei dieser Veranstaltung ein und machen sie in dieser Form immer wieder zu einem stimmungsvollen Ereignis. Ein herzliches Dankeschön allen Mitwirkenden dafür!

MontfortFoto

vom 13.12.24